

Fecha: 10-06-2025 Medio: Las Noticias Las Noticias Supl.:

Noticia general Título: Cámara de Comercio de Angol celebró con todo su aniversario

Pág.: 8 Cm2: 748,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 13.800

No Definida

Cámara de Comercio de Angol celebró con todo su 74° aniversario

Decenas de socios e invitados especiales. disfrutaron el pasado viernes de una cena, premios, música en vivo y baile

Nanette Andrade

Una extraordinaria celebración se llevó a cabo el pasado viernes 6 de junio en las instalaciones del restaurant Sky del Club Aéreo de Angol con motivo del 74° aniversario de la Cámara de Comercio, Industria y Turismo de esta ciudad, lugar al que asistieron decenas de socios de esta organización, así como autoridades e invitados especiales.

La celebración inició con una cena para luego dar paso a la presentación de los dobles de Los Vásquez, quienes amenizaron el momento. Más tarde se dio paso al sorteo de variados premios, de los cuales el más apetecido fue un viaje a Lima, Perú con estadía incluida para 2 personas.





Terminados los sorteos los invitados se tomaron la pista de baile para cerrar con broche de oro la

noche aniversario.

El presidente de la Cámara de Comercio, Industria y Turismo, Héctor Solís mencionó que "es realmente impactante todo lo que se está viendo, que hayan participado la gran mayoría de los socios, este tributo de Los Vásquez también espectacular, la comida muy buena. Estos 74 años se están celebrando de buena forma".

Esta jornada aniversario coincidió con la conmemoración de Día del Comercio a nivel nacional que cada año se recuerda por la ejecución de Diego Portales, la cual ocurrió el 6 de junio del año de 1837 durante el motín de Quillota, una acción bélica que hizo parte de la guerra contra la Confederación peruano-boliviana. Portales fue un connotado comerciante chileno y de allí esta fecha en su honor.

Actualmente la Cámara de Comercio de Angol cuenta con cerca de 140 socios y se está realizando una campaña denominada "Presenta un nuevo socio", con la cual se espera aumentar de forma significa-





tiva este número.

Al respecto Solís dijo que 'con esta campaña cada socio debiera traer otro socio más para poder hacer crecer esta institución que trabaja incansablemente por cada uno de

En cuanto a los próximos desafíos, además de velar por el resguardo del comercio en Angol y por todos los asociados, se han propuesto hacer una gran celebración para los 5 años que se cumplen el próximo año, siendo esta la Cámara empresarial más antigua y con más trayectoria de la zona.

Autoridades presentes

Además de los concejales Nemer Silva, Diego Beltrán y Luis Chamorro, también acudieron en representación del alcalde Enrique Neira, el jefe de gabinete Leonardo Méndez y el administrador municipal, José Luis Bustamante, quien mencionó que "esta es una Cámara de Comercio que trabaja

asociativamente con comerciantes de la comuna que han podido desarrollar los sueños y anhelos a través de todos estos años para poder emprender en diferentes rubros, en las líneas de salud, educación, ferretería, servicios de gastronomía, hotelería, por nombrar algunos, automotrices, donde han venido visionarios que han sido nacidos en esta tierra de Angol, pero también desde otras latitudes de nuestro territorio nacional, para poder emprender y desarrollar el comercio, desarrollo que ha posibilitado que muchas familias han podido desarrollarse y tener un bienestar familiar en nuestra comuna. La verdad que es muy beneficioso que podamos tener un espacio de camaradería para disfrutar, compartir experiencias y principalmente poder ya visualizar cómo van a ser los próximos años para poder tener prosperidad y éxito en el

